

## **NICOLÁS RODRÍGUEZ GARCÍA**

Cursé estudios de Derecho y cuento con diversas titulaciones en materia Sociolaboral y en Comunicación de Riesgos y Catástrofes (Universidad de Alcalá de Henares).

Responsable de Seguridad Ciudadana en San Fernando de Henares donde constituimos, en 1990, la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil (una de las primeras de la Comunidad de Madrid).

Experto en el sector comercial, con amplia trayectoria en empresas como AURRERA, SIMAGO, ALCAMPO y SABECO. Cuento con experiencia, también, en cooperativismo y trabajo autónomo, perteneciendo a cooperativas de trabajo asociado.

Secretario General de AMTAS-UPTA en Madrid, desde donde hemos impulsado propuestas al gobierno autónomo que hoy están en vigor (ayudas al inicio de la actividad, protección por maternidad de la mujer autónoma, etc.).

Desde el cooperativismo he realizado gestión de establecimientos rurales, casas rurales y camping en la región de Madrid. También, desde el cooperativismo, he trabajado en comercio “informal” o comercio fuera de establecimiento, regularizando el sector del comercio ambulante tanto a nivel regional como estatal, habiendo participado en la primera Ley de Venta Ambulante de la Comunidad de Madrid, una de las primeras de España, así como en diferentes Ordenanzas Municipales que regulan dicho sector en distintos municipios y la adaptación de la normativa española a la Directiva *Bolkentien*.

Desde UPTA tuve la oportunidad de pertenecer a *Streenet International*, organización mundial con sede en Durban (Sudáfrica) que engloba la economía informal.

Como miembro de UGT he tenido distintas responsabilidades sindicales, casi siempre dentro del ámbito del comercio y turismo, formando parte de ejecutivas de la Federación de Comercio tanto a nivel Comunidad de Madrid como estatal, donde fui responsable sindical de Grandes Superficies Comerciales.

Soy un enamorado de Alcalá de Henares, de su historia, su patrimonio y sus tradiciones.